
旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

「体育大会を終えて！」ということで、みんなの感想を読ませ

てもらいました。今回の体育大会を通して、みんなの心に、順位

以上のものが残っていること・結果だけでなくたくさんのことを

学んだことを知り、とてもうれしく思います。今回の体育大会を

通して強まった絆を、次の文化発表会『合唱』はもちろん、日々

の生活･授業においても発揮していきましょう。
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私は女子４１０ｍリレーの第３走者として出場しま

した。１走者と２走者の子たちが頑張って２位で回し

てくれたのに、自分がバトンを落としてしまって４位

になってしまいました。そこから２人抜いたけど、す

ごく申し訳なかったです。でも、リレーに一緒に出て

くれた子たちが「大丈夫だよ」と言ってくれて、すご

くうれしかったです。私も失敗した人には声かけをし

ていこうと思いました。 （Ａ組 Ｈ．Ｎさん）

午前中はトラブルだらけだったけど、みんな楽しく

やれたと思います。綱引きでは、かけ声をかけて一つ

になれて良かったです。大縄跳びでは、みんなで声を

出して１００回を超える

ことができてうれしかっ

たです。結果は３位でも、

『団結力』の面では優勝

できたと思います。 （Ａ組 Ｙ．Ｔさん）

僕は、大縄跳びを回すという大事な役目になった。

「どうしたらみんなが跳びやすくなるだろう？」と考

え、何度も試してみました。その成果なのかは分かり

ませんが、大縄跳びでは３位になれてとてもうれしか

ったです。みんなで団結して総合優勝もできました。

（Ｂ組 Ｎ．Ｙさん）

体育大会で一番印象に残ったものは、何と言っても

Ｂ組の総合優勝です。Ｂ組は普段は物静かであまり積

極的でないクラスなので、行事もあまり盛り上がらな

いのかなぁ～と思っていましたが、いざ体育大会にな

ってみるとＢ組は最初からトップでした。学年競遊の

綱引きでは、みんなの力が合わさって見事１位！！大

縄跳びも練習は全然跳べなか

ったのに、本番では104回も

跳べて３位！！本当にうれし

かったです。 （Ｂ組 Ｎ．Ａさん）

体育大会で２位だったことは、うれしくて悲しかったです。理由は、優勝目前まで来ていたのに優勝を逃してし

まったからです。大縄跳びでの１位は本当にクラスが団結できた瞬間だと思っています。クラスの一人でもいなか

ったら多分跳んだ回数も減っていたと思います。今回の体育大会での“団結”ということを学ぶことができました。

（Ｃ組 Ｎ．Ｈさん）

体育大会で一番思い出に残ったことは、大縄跳びです。初めて体育館で跳

んだときは少ししか跳べなかったので、いっぱい練習しなきゃいけないと思

っていました。しかし、授業後の練習に全員がそろう日があまりなくて、全

然団結していなかったのに、本番では１１２回も跳べて優勝でき、すごくう

れしかったです。すごくいい思い出になりました。 （Ｃ組 Ｔ．Ｍさん）



団結力のないＥ組だったけれど、体育大会の時のＥ

組はすごく団結していたと思います。得点より大事な

ものがあった気がします。相手を思いやるとか、失敗

してもみんなで励ますとか、いろいろ団結できた体育

大会でした。 （Ｅ組 Ｈ．Ｎさん）

大縄跳びと綱引きが楽しかったです。大縄跳びでは

１００回いかなかったけど、みんなで声を出し合い、

回す人もすごく頑張ってくれていたので、団結したと

思いました。綱引きは１回勝っただけだったけれど、

その１回がすごくうれしかったです。負けてしまった

けど、笑顔で終われたので良かったです。

（Ｅ組 Ｔ．Ｍさん）

うちのクラスは競技の時にみんなで「がんばれ！」

という気持ちで応援していたし、「勝つぞ！」という

気持ちでやっていて、一人一人協力していたので４位

という素晴らしい結果でした。改めて仲間と協力する

素晴らしさを実感しました。 （Ｆ組 Ｍ．Ｔさん）

Ｆ組はおしくも４位でし

たが、みんなで力を合わせ

て、よりクラスの仲が深ま

った体育大会でした。綱引

きでは「せ～の。せ～の。」

とかけ声をクラスみんなで合わせて２位までいくこと

ができて、すごくうれしかったです。でも１位のＢ組

に負けたのが、すごくくやしかったです。クラスみん

なで頑張ってすごく楽しかった１日でした。四人五脚

リレーでは、練習の時には早くゴールすることができ

なかったのですが、みんなで力を合わせて優勝するこ

とができてうれしかったです。（Ｆ組 Ｎ．Ｈさん）

今回、２Ｄはいい結果になり

ませんでしたが、みんなが“団

結”してクラスが一つになって

いくのが分かりました。昼食の

時、途中経過で下位の方でみん

な落ち込んでいると思いきや、黒板には「絶対勝つ！」

「あきらめない！」「団結！」「逆転勝利！」などの書

き込みがありました。私はそれを見て、気持ちがとて

も前向きになりました。同じように感じた人は私以外

にもいっぱいいたと思います。この時「クラスってい

いな。」とか「私はいろいろな人に支えられているな。」

と思いました。これこそが“クラスの団結”なんだと

改めて感じました。いい結果ではありませんでしたが、

私にとっては優勝以上の価値のある一日でした。

（Ｄ組 Ｋ．Ｒさん）

Ｄ組は８位でとてもくやしかったです。でも学んだ

ことがあります。それは「あきらめてはいけない」と

いうことです。リレーでバトンを落として最下位にな

っても、あきらめずに走ったら上位に入ることができ

ていました。また他学年でも転んでしまって人もいた

けど、誰もがまた立って真剣に走っていました。そう

いう姿はとてもかっこいいなと思いました。順位は良

くなかったけど、２Ｄのみんなで団結して最後まであ

きらめずにできて良かったなと思います。

（Ｄ組 Ｋ．Ｈさん）

私たちのクラスは優勝も３位に入ることもできなか

ったけれど、みんなで楽しくできたのでよかったです。

回数はどうあれ、みんなで大縄跳びも跳べて、一つに

なれたので良かったです。クラスで心を一つにして何

かをするのはいいことだなと思いました。来年は優勝

できるように頑張りたいです。

（Ｇ組 Ａ．Ｒさん）

クラスのみんなと汗を流して声を出して、たくさん

笑って本当にステキな一日でした。綱引きもクラスで

団結して３位になれたし、大縄跳びもみんなで声を合

わせて跳んで、すごく楽しかったです。優勝はできな

かったけれど、仲がとても深まったし、２Ｇのみんな

と最高の１日を過ごせて良かったです。

（Ｇ組 Ｏ．Ｒさん）

一番印象に残っているのは、大縄跳びです。今まで

練習では全く跳べず、「こうすると良い」などの意見

を出し、改善していきました。そして本番がやってき

ました。始まりの音が聞こえ、「せ～の！」と声を出

し、跳び続けました。大縄跳びが終わり、結果を聞く

と８２回でした。今までにない回数で、これまで何か

と大変だったけどみんなで団結できてすごくうれしか

ったです。 （Ｈ組 Ｈ．Ｎさん）

私が一番心に残っているのは、大縄跳びです。Ｈ組

は練習の時、合計１回とか３回とかで、かなり少なく

てみんなでピリピリしていた時もあったけど、本番で

はみんなで協力して８２回も跳ぶことができました。

順位には入らなかったけど、団結して「最高の２－Ｈ」

になったと思いました。 （Ｈ組 Ｔ．Ａさん）


